



**Medienmitteilung 5. Juni 2012**

FRAU GEROLDS GARTEN  
Sonnenterasse, Sommerrestaurant, Kunst und Stadtgarten  
Ab Sommer 2012 Geroldareal Zürich West

## **Vorerst Garten statt Kongresszentrum**

Dort wo künftig das Kongresszentrum stehen soll eröffnet Ende Juni als Zwischennutzung für 5 Jahre Frau Gerold erstmals die Tore ihres neuen Gastro-Gartens auf dem Gerold-Areal im Zürcher Kreis 5. Die Bauarbeiten haben soeben begonnen.

Der bis vor kurzen vom Tiefbauamt genutzte Werkplatz direkt hinter dem Freitag-Tower wird in den nächsten Wochen in einen modularen Stadtsommergarten verwandelt. Das Projekt ist so konzipiert, dass es nach Ablauf der Zwischennutzung mit Sack und Pack, Garten wie Restaurant umziehen kann so dass einem späteren Kongresshaus nichts im Wege steht.

Der Ort soll ein urbaner Treffpunkt für Anwohner, Arbeitnehmer und Kreis5-Neulinge werden. „Frau Gerold“ wird dabei zur fiktiven Figur, die durch Gastfreundschaft und Charme die Menschen im Quartier zusammenbringt. Erinnerungen an den romantischen Glacée-Garten auf dem ehemaligen Steinfels-Areal werden wach.

Herzstück und Blickfang ist eine doppelstöckige Schiffs-Container-Terrasse mit angrenzender Gartenwirtschaft und Blick über die imposanten Geleise. Über Mittag geöffnet als neuer Verpflegungsort für die angrenzenden Büros und Arbeitsplätze, werden ab dem frühen Abend auch die Anwohner und Quartierbesucher auf ihr Kosten kommen: schlemmen, verweilen oder bei einem Apéro die Abendsonne geniessen.

Das Restaurant soll nicht nur für besonders schmackhaftes Essen bekannt werden. Auch wird vorwiegend lokales Essen auf die Teller kommen. Denn Frau Gerold ist nicht nur Köchin sondern auch Gärtnerin. Rund ein Viertel des Areals soll für den Garten genutzt werden. Angepflanzt werden Kräuter, Gemüse und Früchte. Frau Gerolds Garten soll als innerstädtischer Nutzgarten – sogenannter Urban Garden - zum lokalen Anbau sensibilisieren. Das Garten-Projekt wird unterstützt von der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften und Grün Stadt Zürich.

Spiel- und Sportmöglichkeiten, Veranstaltungen sowie ein vielfältiges Kunstangebot hauchen dem Gelände in den kommenden Jahren Leben ein. Den Anfang macht die Zürcher Künstlerin Sarah Parsons, die die Wände des Geländes in ein riesen Kunstwerk verwandelt. In regelmässigen Abständen werden weitere Künstler Sarahs Bild erweitern, verändern und schliesslich ganz verdecken.

Ausserdem wird Frau Gerold an schönen Samstagen auf dem Gelände einen Flohmarkt beherbergen.. Die umliegende Nachbarschaft mit ihrer Dichte an Design- und Vintageläden, soll zusammen mit den Aktivitäten von Frau Gerold zu einem Zielort für die Zürcher Stadtbevölkerung werden.

Initianten des Projekts sind die miteinander GmbH, die Betreiber der Maag Halle sowie Katja Weber, Markus Liechtenstein und Patrick Isler der die Geschäftsleitung übernimmt.

Frau Gerolds Garten - Sonnenterasse, Sommerrestaurant, Kunst und Stadtgarten Geroldstrasse 23/23a 8005 Zürich Voraussichtlicher Betriebsstart: 28. Juni 2012 Medien-Anfragen: Katja Weber, <a href="mailto:katja@fraugeroldsgarten.ch">katja@fraugeroldsgarten.ch</a> , Tel. 079 832 87 03 Medienmitteilungen/Bildmaterial: <a href="http://www.fraugeroldsgarten.ch/medien">www.fraugeroldsgarten.ch/medien</a>
--